

## Communiqué de presse

## LE CLUB DES ENTREPRENEUR.E.S SOLIDAIRES ET RESPONSABLES EMBARQUE OFFICIELLEMENT AVEC MARSAIL

Après un événement de lancement réussi au Cloître de Marseille en juin dernier, ce premier afterwork marque le démarrage d'un partenariat riche en projets et enseignements entre La Mutuelle Générale, la CRESS Provence-Alpes-Côte d'Azur et Marsail.

Le jeudi 21 octobre 2021, le Club des Entrepreneur.e.s Solidaires et Responsables organisait son premier afterwork à la Société Nautique de Marseille. Un lieu symbolique pour la signature du partenariat du Club avec son ambassadeur Christopher Pratt, skipper professionnel et dirigeant de Marsail, une société spécialisée dans l'événementiel nautique, le coaching sportif et la formation managériale.



A l'origine de ce partenariat, une ambition et des valeurs communes fortes autour de l'entraide, du partage et de la performance au service d'une économie plus respectueuse de l'Homme et de l'environnement. L'objectif est de rassembler des entrepreneurs de l'économie sociale et solidaire (ESS) et des acteurs locaux engagés, pour échanger et réfléchir sur les enjeux et solutions qui impactent leur pratique.

Temps fort de l'événement: la conférence de Christopher Pratt qui a partagé son expérience de skipper mettant en relief le management, le courage ou encore la prise de décision nécessaires à la pratique sportive, qui s'appliquent également au monde de l'entreprise.

L'occasion d'annoncer également la mise en place d'un parcours d'accompagnement et de formation innovant et atypique dès 2022, avec comme fil conducteur l'analogie entre le sport nautique et le monde économique. Parmi les thèmes abordés : la qualité de vie au travail (QVT) et l'éthique de la responsabilité du dirigeant d'entreprise, avec un atelier par mois en moyenne. Tous les membres du Club pourront y participer moyennant une participation aux frais.

En parallèle, plusieurs événements seront organisés par le Club et ouverts aux entrepreneurs de l'ESS et dirigeants engagés, à chaque fois dans un lieu différent, pour offrir un cadre de rencontres et d'échanges autour des valeurs de solidarité et d'engagement.